

FAISONS ENTENDRE LA VOIX DE LA PAIX

SOIXANTE-QUINZE ANS, ÇA SUFFIT ! STOP AU GÉNOCIDE !

Depuis 4 mois la Palestine est en proie à la folie meurtrière du gouvernement israélien, qui assume pleinement sa volonté de décimer le peuple palestinien.

Après 75 ans d'apartheid, de colonisation en Palestine et 17 ans de blocus sur Gaza, le gouvernement israélien atteint le summum de la barbarie au vu et au su du monde entier. L'attaque terroriste du Hamas le 7 octobre contre des civils ne peut justifier le génocide du peuple palestinien.

80% de la population déplacée, sans pouvoir se mettre à l'abri des bombes. Une population privée de maison, d'eau, de nourriture, d'électricité, de soins. Des dizaines de milliers de morts et de blessés, dont une grande majorité de femmes et d'enfants; des milliers d'arrestations. Sans compter le nombre inconnu de prisonnier(ère)s palestinien(ne)s à Gaza dans les centres de torture israéliens.

" Gaza est devenu un lieu de mort et de désespoir "

Ces multiples violations du droit international, commises avec la complicité des pays européens et des Etats Unis, ont poussé l'Afrique du Sud à déposer une plainte pour génocide contre Israël auprès de la Cour Internationale de Justice.

Dans sa décision du 26/01 celle-ci reconnaît un « risque réel et imminent » de génocide à Gaza. Elle demande à Israël de *" prendre sans délai des mesures efficaces pour assurer les services de base et de l'aide humanitaire et de prévenir et punir l'incitation à commettre un génocide "*

A peine la décision a-t-elle été annoncée, qu'Israël a accusé, sans preuve, 12 employés parmi les 13 000 agents de l'Agence de l'ONU pour les réfugiés palestiniens (UNWRA) d'avoir participé aux attaques du 7 octobre. Neuf pays occidentaux, E-U en tête ont aussitôt décidé de suspendre leur financement. Toute honte bue la France leur a emboîté le pas.

C'est une punition collective meurtrière pour le peuple palestinien, qui viole une les ordonnances de la C.I.J. L'histoire jugera cette faillite politique et morale de pays généralement enclins à donner des leçons au monde.

Nous exigeons :

- **Un cessez-le-feu immédiat et permanent à Gaza ;**
- **La mise en œuvre des ordonnances de la Cour Internationale de Justice**
- Une urgence humanitaire sans restriction à la hauteur des besoins sur place ;
- L'arrêt de l'occupation, de la colonisation et de l'apartheid et le droit au retour des réfugié·e·s palestinien·ne·s sur leurs terres ;
- La fin des assassinats et des arrestations arbitraires en Palestine occupée ;
- La protection du peuple palestinien ;
- La libération des otages israéliens et des prisonniers politiques palestiniens
- Le jugement de tous les criminels de guerre, Hamas et Israéliens

Nous demandons que l'Union européenne arrête toute coopération militaire et sécuritaire avec l'État d'Israël et prenne des sanctions contre celui-ci, dont la suspension de l'accord d'association entre l'Union Européenne et l'État colonial d'Israël.

Avec toutes les personnes éprises de justice et de liberté, nous dénonçons :

- Les crimes de guerre et les crimes contre l'humanité perpétrés envers les Palestinien·ne·s sur leurs terres et l'attentat terroriste du Hamas le 7 octobre
- La montée de la xénophobie, du racisme et de l'islamophobie décomplexés dans les discours politiques et médiatiques ;
- L'instrumentalisation de la lutte contre l'antisémitisme, qui a pour but de museler toute contestation de la politique du gouvernement israélien

Samedi 20 janvier, à Haïfa en Israël, pour la première fois, des centaines de Juifs et d'Arabes ont manifesté contre la guerre et en faveur d'une solution politique.

SOUTENONS LEUR COMBAT

LES PEUPLES PALESTINIEN ET ISRAÉLIEN ONT LE DROIT DE VIVRE EN PAIX SUR LEUR TERRE !

HALTE À LA COMPLICITÉ DES ÉTATS-UNIS ET DE L'EUROPE AVEC LE GOUVERNEMENT ISRAËLIEN

RESPECT DU DROIT INTERNATIONAL ET DES RÉOLUTIONS DE L'ONU

AFPS 81 - CGT - CP81 - Mouvement de la paix - FSU - Libre Pensée - Jeunes communistes - NPA - RESF - MRAP - Solidaires
- MRAP Castres - PEPS - Autogestion Alternatives - PCF - LFI - POI - LDH - 4ACG - Gaillacois mobilisés.

ne pas jeter sur la voie publique